

Antrag Nr. 15-F-08-0049

Linke&Piraten

Betreff:

CO2-Ampelanlagen an Schulen
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 09.09.2015 -

Antragstext:

In einem Schreiben der Schuldezernentin Frau Stadträtin Rose-Lore Scholz vom 6. August 2015 an den Ortsbeirat Westend/Bleichstraße äußert die Schuldezernentin, dass sie der Anbringung von "CO2-Ampelanlagen" in Klassenräumen positiv gegenüber steht.

Mit der Einführung dieser "CO2-Ampelanlagen" könnte stets sehr anschaulich die Notwendigkeit des Austauschs der Raumluft durch Lüftung angezeigt und damit ein Beitrag zur Verbesserung der Umweltqualität und Lernatmosphäre im Unterricht geleistet werden. Solche "Ampelanlagen" sind - ähnlich wie vernetzte Rauchmelder - heute bereits preiswert zu erhalten, insbesondere beim Kauf höherer Stückzahlen.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge folgende Fragen beantworten:

1. Was ergab die vom Ortsbeirat Westend/Bleichstraße mit Beschluss vom 4. Februar 2015 vorgeschlagene Prüfung der Anbringung von CO2-Ampelanlagen an der Blücherschule?
2. Was würde eine einzelne Ampelanlage kosten, wenn solche Ampelanlagen seitens der Stadt in höherer Stückzahl (vielleicht sogar in Kooperation mit anderen Kommunen) erworben und diese dann an interessierte Schulen abgegeben werden könnten?

Wiesbaden, 09.09.2015

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsassistent